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  Руководитель Службы Банка России по финансовым рынкам Сергей Швецов
встретился с представителями индустрии. По инициативе нового регулятора участники
рынка представили ему предложения по совершенствованию своих отраслей. Эти
материалы служба ЦБ предполагает использовать для внутренней оценки
эффективности своей работы.

  

Вчера руководитель Службы Банка России по финансовым рынкам Сергей Швецов
провел свою первую встречу в этой должности с представителями компаний и
ассоциаций, работающих во всех сегментах, подотчетных со 2 сентября новому
регулятору. Предполагалось, что брокеры, управляющие, страховщики, представители
НПФ и т.д. представят через модераторов девяти рабочих групп свои предложения по
оценке работы регулятора – материал для расчета ключевых показателей
эффективности (KPI – Key Performance Indicators). Служба ЦБ по финансовым рынкам
планирует использовать эти KPI для внутренней оценки своей работы.

  

Вместо цифр и формул участники рынка пришли на встречу с многостраничными
презентациями и докладами, рассказали «Ъ» несколько человек, присутствовавших на
мероприятии. Общий список мер, в зависимости от реализации которых участники рынка
считают правильным оценивать эффективность работы службы господина Швецова,
включает 181 позицию. Так, рабочие группы по брокерам и по центральному контрагенту
подготовили в общей сложности больше 30 предложений. Среди самых важных мер
руководитель одной из групп, председатель правления Национальной ассоциации
участников фондового рынка Алексей Тимофеев называет налоговое стимулирование
внутреннего и внешнего спроса на финансовые инструменты, меры по защите прав
клиентов брокеров и иных нелицензируемых в настоящее время организаций, развитие
индустрии мелких брокеров, дилеров и индивидуальных управляющих. «В частности, мы
предлагаем дифференцировать требования к ним в зависимости от совершаемых
операций», – говорит господин Тимофеев.

  

НПФ попросили внедрить механизмы электронной подачи документов клиентами
фондов, рассказал глава Национальной ассоциации негосударственных пенсионных
фондов (НАПФ) Константин Угрюмов. По его словам, НАПФ также предложила ввести
систему электронного документооборота для сдачи отчетности, ввести пруденциальный
надзор и систему риск-менеджмента, принять ряд мер для повышения прозрачности
рынка НПФ.
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Группа по микрофинансам, которую модерировал президент Российского
микрофинансового центра Михаил Мамута, предложила, по его словам, повышать
прозрачность рынка, постепенно уходить от наличных платежей и регулировать сектор
с помощью стандартов, которые будут вырабатывать саморегулируемые организации по
согласованию с ЦБ.

  

Руководители остальных рабочих групп отказались от комментариев. По информации
«Ъ», рабочая группа по страховщикам предложила введение актуарного аудита.
Рабочая группа по защите прав инвесторов предложила стандартизировать договоры с
потребителями всех без исключения финансовых услуг, закрепить на законодательном
уровне появление индустрии финансовых консультантов, которые пока работают без
лицензий, а также начать лицензировать коллекторов.

  

Реакция регулятора на предложения участников рынка станет ясна 17 октября – на эту
дату запланирована вторая встреча господина Швецова с представителями рабочих
групп.
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